

Inauguración curso académico de mayores



Escrito por M^a Ángeles Muñoz Jiménez

DOMINGO, 30 DE NOVIEMBRE DE 2008

En la tarde del 27 de noviembre se celebró en el Salón de Actos del Campus universitario de Melilla la Inauguración del Curso Académico 08/09 de la universidad de Mayores de 50 años así como la puesta de Becas de la Promoción 2005/2008.

Un total de once alumnos de la promoción 2005/2008 recibieron la beca de la mano del Decano de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla y la Coordinadora de la universidad de Mayores en Melilla Doña María José Molina García. Se simboliza así la culminación a tres años de continuidad en este programa Formativo que la Universidad de Granada, a través del Aula Permanente de Formación Abierta, dedica a todas aquellas personas mayores de 50 años, que quieren ser universitarios.

También recibieron dos alumnos el título de Graduado para alumnos Mayores, opción abierta para todos los alumnos que además de asistir regularmente a clase durante los tres cursos académicos, presentan un trabajo por cada una de las asignaturas cursadas. Hicieron entrega de un este título el Delegado del Rector Don Sebastián Sánchez Fernández y la Consejera de Cultura, Doña Simi Chocrón Chocrón.

Las intervenciones de los miembros de la Mesa Presidencial iban en la línea de alabar la tenacidad de todos los matriculados y resaltar su constancia y fidelidad pues, muchos de ellos continúan desde las primeras ediciones.

La coordinadora del Programa en Melilla, María José Mollina esbozó las líneas que van a definir el presente curso que hoy se inauguraba oficialmente, destacando no sólo las asignaturas que se han programado, sino también la selección de salidas y visitas cuyo contenido será preparado previamente en las clases de dichas asignaturas, así como la organización de una semana especial con motivo del Día del Libro, sin olvidar el encuentro anual de sedes del Aula Permanente de Formación Abierta que pertenecen a la UGR, que esta año será en Motril. Hizo también especial mención a un nuevo proyecto que se inicia en esta curso: la difusión de todas estas actividades y de nuestra ciudad a través de una revista en la que colaboran tanto alumnos como profesores.

Lo representantes de los alumnos recién becados y graduados también quisieron dedicar una palabras a los allí presentes en la que expresaron su gratitud y satisfacción por formar parte de la Universidad de Granada.

El acto, al que acudieron todos los alumnos matriculados junto a sus seres queridos así como los profesores implicados, se cerró con la proclamación de himno universitario, Gaudeamus Igitur, y una copa de vino.

[Add as favourites](#) (3) | [Cite este artículo en su sitio](#) | Views: 17

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópic de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurse de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar 'Enviar', en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre:

BBCode:



Comentario:



[MathGuard](#) Pregunta de seguridad, pon la solución de la suma para poder enviar el comentario:

SNO	1	M	CH4	
RM	991	MS		
LM6	9	SS4	C	
70E	3	S	UQL	

Enviar

Últimas Noticias

Más Visitado

[La UD Melilla quiere asaltar los puesto de liguilla](#)

[El Juan Antonio Fernández cae en casa](#)

[El EBIDEM pierde por la mínima ante el Cajasur](#)

[La Peña Real Madrid viaja a Málaga plagado de bajas](#)

[El Casino del Real intentará buscar un triunfo en el campo del Baza](#)

Últimos Comentarios

Hay muchas personas interesadas en ti en tu ciudad, conócelas.



LAS REGLAS DEL JUEGO HAN CAMBIADO

De Compras



Vestido Venca

Moda a precios increíbles en Venca.

PVP: 31,90 €



¡Cómprate un Macbook pro ya!

Precio especial para profesores y estudiantes. Envío gratuito.

PVP: 2.159,22 €



Ojo de Pez

Accesorios para fotografía digital.

PVP: 44,99 €



YA.COM